



8 Pièces

245 m²

Réf. 1277

789 000 €

Mios

Maison à vendre (33380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette propriété indépendante de 245 m² habitables nichée au coeur d'une belle parcelle de 7320m², un véritable havre de paix entouré d'un environnement boisé particulièrement en retrait à l'abri des regards au sein d'un hameau de la ville de Mios. Pouvant convenir à des passionnés d'équitation, la propriété offre assez d'espace pour l'installation de box et d'infrastructures équestres, permettant à vos chevaux de profiter d'un cadre naturel et ombragé. Cette maison se présente sur 2 niveaux et présentent un système de chauffage pratique et adaptable selon la saison : climatisations ...

Discover this independent property of 245 sqm of living space nestled in the heart of a vast plot of 7320sqm, a true haven of peace surrounded by a wooded environment particularly set back and out of sight in a hamlet of the town of Mios. Ideal for a large family and suitable for horse riding enthusiasts, this vast plot offers enough space for the installation of boxes and equestrian infrastructure, allowing your horses to enjoy a natural and shaded setting. This house on 2 levels combines modern comfort and character, with reversible air conditioning system and a fireplace. It has 5 spacious ...

ROUSSELLE IMMO PRESTIGE

7 RUE BUHAN - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

